

Die Freien Wähler vertreten die Interessen aller Bürgerinnen und Bürger, die unsere Stadt frei und parteiungebunden mitgestalten wollen.

### **Wer sind wir?**

- Wir sind keine Partei
- Wir sind sachorientiert, praxisbezogen und unabhängig.
- Wir stehen für Ziele, die vor Ort von Bedeutung sind.
- Bürgerbeteiligung, -mitbestimmung und bürgernahe Politik sind unsere Grundprinzipien.

Die Freien Wähler sind politisch erfahren.  
Seit Jahrzehnten vertreten wir Sie erfolgreich im Kreistag, Stadtparlament und den Ortsbeiräten.

Das vielfältige Fachwissen und die beruflichen Kompetenzen der Mandatsträger und Mitglieder ermöglichen eine sachorientierte Stadtpolitik.

**Denn Politik ist für den Menschen da!**

Hier geht's zu unserem Team 